



Bonjour,

Nous avons le plaisir de vous partager les plus récentes nouvelles de notre infolettre Communauté.

## Partenaire privilégié

### Rio Tinto, partenaire pour préserver l'écosystème du fjord du Saguenay

Rio Tinto investit, via le Fonds Rio Tinto Aluminium Canada, 1,5 millions de dollars sur cinq ans pour soutenir l'Institut nordique de recherche en environnement et en santé au travail (INREST), pour le déploiement du modèle Enviro-Actions dans la zone portuaire de Saguenay. [Lire plus](#)



### Rio Tinto renouvelle son implication avec le Centre de développement durable

Partenaire de première heure, Rio Tinto soutient l'initiative PME Durable 02 depuis sa création en 2015, grâce à une contribution totale de 280 000\$ en provenance du Fonds Rio Tinto Aluminium Canada. Alors que le projet, coordonné par le Centre de développement durable (CQDD), entame sa troisième phase, Rio Tinto est fier d'annoncer la continuité de ce partenariat avec une contribution financière de 90 000\$ pour les trois prochaines années (2021-2023). [Lire plus](#)



### Ensemble, tournés vers un avenir durable, inspirant et prometteur

Le 23 mars dernier, Patrice Bergeron et Stéphane Larouche, respectivement directeurs des opérations de l'Usine Alma et d'Énergie Électrique, ont participé à titre de conférenciers au premier diner-conférence de la Chambre de commerce et d'industrie Lac-Saint-Jean-Est depuis le début de la pandémie. Alors que la production hydroélectrique et d'aluminium dans la région a célébré ses 95 ans en 2021, Rio Tinto, en collaboration avec les communautés, est tourné vers un avenir durable, inspirant et prometteur. [Lire plus](#)



## Dialogue avec la communauté

### Espace des bâtisseurs: ensemble, parlons avenir

Œuvrant en plein cœur de la communauté et travaillant de concert avec celle-ci, Rio Tinto a ce désir de discuter et de réfléchir avec la population sur divers enjeux d'avenir auxquels la région fait face. C'est d'ailleurs dans cette optique qu'a été créée en 2018, à l'initiative de Rio Tinto, la plateforme de dialogue unique, Espace des bâtisseurs. [Lire plus](#)



## Développement économique régional

### Ferreol x DER : vers les plus hauts sommets

Pionnière dans l'industrie du ski durable, l'entreprise [Ferreol](#) a fait appel au Développement économique régional de **Rio Tinto** dans le cadre de leur nouveau projet de recherche, qui a pour but d'utiliser notre aluminium à plus faible empreinte carbone dans leurs futurs produits!

**Regardez la vidéo:**



## Opportunités d'emploi - Rio recrute!



Les sujets de cette infolettre vous intéressent?  
**N'hésitez pas à la partager!**